

*A GENÈVE***Décès d'un ancien délégué du CICR**

Le CICR a eu le chagrin d'apprendre le décès de l'un de ses anciens délégués qui témoigna d'un constant et courageux dévouement à la cause humanitaire, le D^r Jean-Maurice Rubli.

Durant la seconde guerre mondiale déjà, le D^r Rubli effectua de nombreuses missions, visitant les prisonniers de guerre et les internés civils en Allemagne, Belgique, aux Pays-Bas et en France. Durant la même période, il fit partie de commissions médicales mixtes en Allemagne, aux Etats-Unis et au Canada. Après avoir exercé la médecine à Zurich, il assura à nouveau, dès 1953, des missions au Kenya, en Grande-Bretagne, en Jordanie, au Yemen et en Arabie saoudite. Plus tard, il se rendit dans différents pays d'Afrique et d'Asie et, en 1970 encore, en Extrême-Orient.

Le D^r J.-M. Rubli ne ménagea ni ses forces, ni sa peine pour le service de la Croix-Rouge et le CICR lui gardera un souvenir fidèle et reconnaissant.

Publication nouvelle du CICR

Le CICR fait paraître, en une brochure de 28 pages, en français, anglais et espagnol, l'étude publiée par la *Revue internationale*, dans sa livraison de septembre dernier, sur les travaux de la troisième session de la Conférence diplomatique. Ajoutons qu'on peut se procurer cet opuscule au prix de 2 francs suisses, auprès du service des publications du CICR.